



Lebens-Quellen

Ausgabe Juni 2020

*Gemeindeblatt der Ev.-Luth. Kirchengemeinde Greiz
mit den Bereichen
Stadtkirche und Gottesackerkirche,
Pohlitz, Aubachtal und Raasdorf,
Gommla und Kurtschau*



Du allein kennst das Herz aller Menschenkinder.

1. Könige 8,39

Abschiedsgruß

Liebe Gemeinde,

auf diesem Wege möchte ich Ihnen mitteilen, dass ich mich beruflich verändern werde.

Im Januar dieses Jahres wurde deutlich, dass die Schulpfarrstelle des Kirchenkreises mit dem neuen Schuljahr neu zu besetzen ist. Als das abzusehen war, wurde ich gefragt, ob ich mir diese Aufgabe nicht vorstellen könnte, da ich schon seit einigen Jahren mit großer Begeisterung unterrichte.

Zugleich waren meine Frau und ich schon seit einigen Monaten im Gespräch, wie es möglich sein könnte, unsere berufliche Situation familienfreundlicher zu gestalten. Nach vielen Gesprächen und reichlichem Abwägen habe ich mich daher entschlossen, die Schulpfarrstelle mit dem neuen Schuljahr anzunehmen.

Für mich bedeutet das, Abschied von der Stadtkirche zu nehmen und ab 01. September neu anzufangen mit 26 Wochenstunden Religionsunterricht in verschiedenen Schulen in unserem Kirchenkreis.

Es ist ein Abschied, der mir schwer fällt, weil ich sehr gern meine Aufgaben als Pfarrer in der Stadtkirche und in allen anderen Bereichen wahrgenommen habe. Vieles wird mir sicher sehr fehlen und ich bin Ihnen für die vergangenen Jahre hier in Greiz sehr dankbar.

Zudem fällt es mir schwer, weil es immer noch reichlich Aufgaben zu lösen gibt - strukturell in der Region, mit den Finanzen der Gemeinde, mit der Eigenständigkeit mit Pohlitz, mit der Orgelsanierung u.a. Alle diese Aufgaben hätte ich gern noch weiter oder sogar zu Ende geführt, allerdings waren mir bei vielen dieser Aufgaben als nur ein beteiligter Pfarrer oft sehr stark die Hände gebunden.

Durch meinen absehbaren Weggang hat der Gemeindegkirchenrat die Stelle der Stadtkirche bereits ausgeschrieben, so dass es hoffentlich bald eine Nachfolgerin oder einen Nachfolger geben wird, die mit viel Lust und Kraft sich den Herausforderungen in unserer Gemeinde stellen kann.

Ich selbst werde sicher ab und an die Stadtkirche aufsuchen und mit Ihnen auch weiterhin verbunden bleiben.

Für die Zukunft wünsche ich Ihnen allen Gottes reichen Segen!

Ihr Pfarrer Michael Riedel

Herzliche Einladung zu den Gottesdiensten

	Stadtkirche	Pohlitz	Gommla
07. Juni	10 Uhr Predigtgottes- dienst	<u>6. Juni</u> 19.30 Uhr Lobpreis- gottesdienst	
14. Juni	10 Uhr Predigtgottes- dienst	10 Uhr Predigtgottes- dienst	
21. Juni	10 Uhr Predigtgottes- dienst	10 Uhr Predigtgottes- dienst	10 Uhr Predigtgottes- dienst
28. Juni	10 Uhr Predigtgottes- dienst	<u>27. Juni</u> 15 Uhr Sommerfest	
05. Juli	10 Uhr Predigtgottes- dienst	10 Uhr Predigtgottes- dienst	10 Uhr Predigtgottes- dienst

Herzliche Einladung zu einem **Konzert** mit der **Vogtlandphilharmonie Greiz/ Reichenbach** und Kantor Ralf Stiller am **13. Juni 2020** in die **Stadtkirche Greiz**. Es erklingen die "Vier Jahreszeiten" von Antonio Vivaldi und Orgel- Intermezzi. Karten gibt es an der Abendkasse.

Informationen

Aufgrund der Corona- Pandemie sind viele Veranstaltungen in den vergangenen Monaten ausgefallen. Wir danken allen, die dafür Verständnis gezeigt haben und die mit ihrer Kreativität uns geholfen haben, auf anderen Wegen Menschen mit Gottes Wort und Liebe zu erreichen.

Auch für die kommenden Wochen ist eine reguläre Planung im Moment nicht möglich.

Darum bitten wir Sie, sich regelmäßig über unsere

Aushänge in den Schaukästen,

unsere Internetseite: **www.kirchengemeinde-greiz.de,**

die **Abkündigungen im Gottesdienst**

oder **Zeitungsankündigungen** zu informieren,

was, wie und wann stattfinden kann.

Für alle Kinder in der Christenlehre überlegen wir uns im Augenblick, was wir noch gemeinsam vor den Ferien erleben können, dazu wird es bald eine Information geben.

Ähnliches betrifft die Chöre und den Posaunenchor, auch hier arbeiten wir gerade an einem Konzept, um wieder Proben in einem gewissen Rahmen aufnehmen zu können.

Die Seniorenkreise und Hauskreise bitten wir, sich untereinander zu verständigen, wie und in welchem Rahmen sie sich treffen wollen.

Eingeschränkt sind wir weiterhin mit dem Großen Saal im Bonhoefferhaus, allerdings sind dort die Bauarbeiten in vollem Gange, so dass wir diesen sicher im neuen Schuljahr wieder benutzen können.

Wenn Sie Hilfe brauchen, wir etwas für Sie tun können oder gern ein Gespräch bzw. einen Besuch hätten, dann melden Sie sich bitte bei Frau Rau im Gemeindebüro. Sehr gern sind wir an Ihrer Seite.

Bitte bleiben Sie gesund und von Gott behütet!